

Ressort: Entertainment

Medien: Beziehungspause bei Eva Mendes und Ryan Gosling

Los Angeles, 18.12.2013, 19:23 Uhr

GDN - Das Hollywood-Paar Eva Mendes und Ryan Gosling hat sich angeblich dazu entschieden, eine Beziehungspause einzulegen. "Sie haben entschieden, eine Pause einzulegen, um ihre Beziehung zu überdenken", wusste ein Freund der beiden Schauspieler gegenüber "Radar Online" zu berichten.

Die 39-Jährige Mendes und der sechs Jahre jüngere Gosling hätten über Thanksgiving erkannt, "dass sie die Dinge viel zu schnell angegangen sind", so der Freund weiter. Allerdings bedeute die Beziehungspause noch keine endgültige Trennung, erklärte die Quelle gegenüber dem Internetportal. "Die beiden sind sich über ihre gemeinsame Zukunft unsicher."

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-27109/medien-beziehungspause-bei-eva-mendes-und-ryan-gosling.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619